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Assembleia de Freguesia de Alcanhões 

Ata n.º03/2015 

(Ata N.º9 de 2013/2017) 

Aos vinte e nove dias do mês de setembro do ano de dois mil e quinze pelas vinte e uma 

horas e trinta minutos, sob a Presidência de Luís Miguel Santana Justino, reuniu, em 

sessão ordinária, na sede da Junta de Freguesia, a Assembleia de Freguesia de 

Alcanhões, com a presença dos elementos da Mesa da Assembleia: Sr. Luís Justino 

(Presidente), Sr.ª Isa Escapa (Primeira Secretária) e do Segundo Secretário, Sr. Carlos 

Pimenta, e dos restantes membros da Assembleia de Freguesia: Sr.ª Eunice Mendes, 

Sr. Jorge Antunes, Sr.ª Teresa Ferra, Sr. José Fernando Almeida Gonçalves, e Sr. 

Luís Mendonça, assim como os elementos da Junta de Freguesia: Sr. Pedro Mena 

Esteves (Presidente), Sr.ª Cristina Araújo (Secretário) e Sr. Luís Claudino 

(Tesoureiro do Executivo).------------------------------------------------------------------------- 

Por ausência justificada da Sr.ª Margarida Péguinho Duarte, tomou posse o membro 

imediato da lista o Sr. David Manuel de Matos Branco. ------------------------------------  

Verificada a existência de quórum o Senhor Presidente da Assembleia, deu por 

iniciada a sessão e saudou todos os presentes.--------------------------------------------------. 

O Senhor Presidente da Assembleia solicitou que se passasse o período antes da ordem 

do dia, para o último ponto da ordem: “Outros assuntos de interesse para a 

Freguesia”, que foi aprovado por unanimidade.------------------------------------------------ 

Como foi distribuída a todos a ata da Assembleia anterior, foi dispensada a sua leitura. 

Foi posta à votação sendo APROVADA COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E UMA 

ABSTENSÃO--------------------------------------------------------------------------------------- 

A Ordem de Trabalhos foi a seguinte:------------------------------------------------------ 

I- Análise do Relatório de Consultoria ---------------------------------------------- 

II- Outros assuntos de interesse para a Freguesia.--------------------------------- 

 O Senhor Presidente da Assembleia passou então para o Ponto Um da Ordem de 

Trabalhos: Análise do Relatório de Consultoria.------------------------- 
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O Sr. Presidente da Junta passou a explicar o relatório elaborado pelo Executivo em 

conjunto com a empresa de consultoria que espelha a atividade do Executivo no 

segundo trimestre.------------------------------------------------------------------------------------ 

O Sr. Jorge Antunes salienta a referência que a empresa de Consultoria no que 

concerne ao valor elevado de operações de tesouraria relativo aos serviços 

municipalizados. O Sr. Presidente da Junta justifica que devido às dívidas dos 

Duodécimos da C.M.S., a Junta, de forma a poder pagar as contas correntes, mais 

precisamente dos vencimentos dos funcionários, teve que recorrer a estas operações de 

tesouraria, pois as transferências da administração pública e local não são suficientes 

para pagar as contas correntes. O Estado cortou nas transferências para as Câmaras e 

para as Freguesias e as Câmaras também reduziram as transferências para as Juntas e 

como as Freguesias não têm mais onde cortar, estão a trabalhar com valores abaixo do 

mínimo necessário para dar uma resposta suficiente às necessidades da Freguesia. Neste 

momento com a gestão da Freguesia mais normalizada, as contas tendem a ficar 

regularizadas.----------------------------------------------------------------------------------------- 

Não havendo mais dúvidas ou questões, passou-se de seguida ao Ponto Dois da Ordem 

de Trabalhos: Outros assuntos de interesse para a Freguesia.---------------------------- 

Foi dada palavra ao Sr. Presidente da Junta que informou que o relatório de atividades 

do 3º trimestre de 2015, com as seguintes atividades:------------------------------------------ 

• Foram feitos trabalhos de limpeza, com corta mato e roçadoras em várias ruas da 

Freguesia, assim como mantendo o serviço diário de varredura.------------------------- 

• Foram curadas bermas e passeios, assim como pequenos arranjos em várias ruas.---- 

• Foi dado apoio logístico à realização do aniversário do Centro de Dia de Santa 

Marta.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

• Organizou-se a Feira de Santa Marta com a participação dos artesãos e empresários 

da freguesia, com insufláveis para as crianças e com a participação ativa das 

associações e entidades da nossa Freguesia.------------------------------------------------- 

• Foi dado apoio logístico à 1ª festa da Associação Viva Alcanhões.--------------------- 

• Foi dado apoio logístico à realização da festa do 41º aniversário da APA, assim 

como apoio na limpeza da sua sede.---------------------------------------------------------- 

• Participação na comemoração do 3º aniversário do Lar Evangélico Nova 

Esperança.--------------------------------------------------------------------------------------- 

• Foi dado apoio à Associação de Caçadores e Pescadores de Alcanhões e Vale de 

Figueira, com maquinaria, recursos humanos da junta e material de drenagem para 

escoamento de águas.--------------------------------------------------------------------------- 

• Limpeza e pintura do edifício da Junta de Freguesia.-------------------------------------- 
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• Limpeza geral, pequenos arranjos e pintura dos fontanários de São Pedro, Entre 

Hortas de Cima, Entre hortas de baixo e Santa Marta.------------------------------------- 

• Manutenção e pintura dos sanitários públicos.---------------------------------------------- 

• Construção e colocação de bases, para placas toponímicas.------------------------------- 

• Foram feitos azulejos pintados à mão, com nome de algumas ruas.---------------------- 

• Intervenções com pequenos arranjos e limpeza no JI e EB1.----------------------------- 

• Pintura interior e exterior do JI e pintura interior da EB1.-------------------------------- 

• Realizou-se o passeio dos avós ao Museu do Vinho e Parque dos Monges em 

Alcobaça.----------------------------------------------------------------------------------------- 

• Conclusão da empreitada nos arruamentos diversos.--------------------------------------- 

• Manutenção e pequenas reparações na maquinaria da Junta.------------------------------ 

• Reunião com Vereadores e Sr. Presidente da Câmara, onde foram abordados 

assuntos de interesse para Alcanhões.-------------------------------------------------------- 

• Participação nas reuniões de abertura do ano letivo, no JI e EB1.----------------------- 

• Colocação de candeeiros na iluminação pública (zona da Juncaleira).------------------- 

• Participação na receção ao Sr. Padre Bernardo.------------------------------------------- 

Não havendo mais intervenções dos membros da Assembleia, encerrou-se a Ordem de 

Trabalhos e passou-se de seguida ao Período de Intervenção do Público---------------- 

Não havendo intervenções e não tendo mais assunto a tratar, o Sr. Presidente da 

Assembleia deu por encerrada a sessão, da qual se lavrou a presente ata que, depois de 

lida e aprovada, vai ser assinada pelo Presidente, por mim, Primeira Secretária, que a 

secretariei e pelo Segundo Secretário.----------------------------------------------------------- 
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